

Ambassadeurs développement durable

2025-2026

RÉUNION DE RENTRÉE DES ÉCO-DÉLÉGUÉS

Une nouvelle année placée sous le signe de l'engagement et de la responsabilité !

Nos trente éco-délégués ont répondu présents, motivés à agir et à mettre en place des projets concrets en faveur du Développement Durable. Bravo et merci à eux pour leur implication !

Au programme cette année, avec 4 projets majeurs :



Marathon de l'inclusion
(Mme Pignolet)



Bienveillance animale
(Mr Demay)



SardaMiel
(Mr Berruyer)



Le jardin kréole
(Mme Girault)

